

10月に入り残暑も落ち着きをみせています。稲刈りを迎え、紅葉や銀杏が街並みを彩り、秋の装いが感じられます。気候も穏やかで過ごしやすい季節です。旬の食べ物も美味しく、食欲や読書、スポーツの秋と楽しいことが多い季節です。コロナの感染者数は段々と増加傾向に転じていて、まだまだ予断を許さない状況です。あさがおでは今後も検査や換気、消毒等の感染対策を徹底して実施していきます。安心して、元気にあさがおにおいで下さい。

誕生日会



9月20日(水) 21日(木)に、9月の誕生日会を行いました。
今月は11名の方が誕生日を迎えられました。

おめでとうございます！！

手 工 芸



作成期間 7月3日(月)~7月15日(土)、「アイスの棒で作る幸せBOX」を作成しました。細かな作業から指先を多く使い、きれいに色紙を貼り合わせることを目標に取り組んでいます。アイスの棒に綺麗な色紙を貼り合わせて切り取っています。厚紙で型を切り抜いた後にアイスの棒を貼り合わせ、装飾を行って仕上げています。色紙をきれいに貼り合わせる作業は指先が滑って作業に安定感がなく大変でしたが指先を多く使う訓練を行うことができました。綺麗で可愛らしい作品に仕上がっています。



作成期間 7月17日(月)~7月29日(土)、「楊枝で作る一輪挿し」を作成しました。ハサミを使って楊枝の長さを整え、指先に力を加える練習を行うことを目標に取り組んでいます。危なくないように爪楊枝の先端をハサミで切り落とし、長さを整えています。ヤクルトの空容器に両面テープを貼り、楊枝を約60本貼り合わせています。色紙やビーズ、モールで装飾を行って仕上げています。楊枝の先端を切り落とす作業は指先の力が必要であり大変でしたが力を入れてハサミを使う練習を行うことができました。可愛く綺麗な仕上がりになっています。

リハビリテーション&生活リハビリ ~イベント・夏祭り~

行事やイベントは季節感を感じることができ、回想(当時を思い出す)を行うことから認知機能の維持向上にとっても有効的です。また、普段のリハビリの成果を試す良い機会でもあります。夏祭りでは指先を多く使い、ワニ叩きや射的、釣りゲーム等、作業療法の成果を試せるような種目を多く用意しました。緑日風にイベントを楽しみ、皆で充実した時間を過ごしています。今回はその様子を紹介いたします。



10月のイベント

☆ 誕生日会 10月14日(土) 16日(月)

☆ 運動会 10月23日(月) 24日(火) 25日(水)

